

La maison Edouard Delaunay atteint le Graal en remportant le "Champion Red Trophy" de l'IWC 2023

Il fait partie de l'un des plus beaux trophées de cette compétition internationalement reconnue. Le "Champion Red Wine Trophy", comme son nom l'indique, récompense le meilleur vin rouge de l'année parmi tous ceux présentés à l'échelle mondiale. Sur plus de 52 pays représentés et après une évaluation réalisée par un jury d'experts du secteur vitivinicole, la maison Edouard Delaunay a remarquablement brillé en remportant ce trophée sur son **Chambertin Grand Cru 2020**. Gage d'une qualité et d'un savoir-faire exceptionnel, l'obtention de ce Champion Red Trophy est le fruit du travail de toute l'équipe et de la passion inconditionnelle pour le vin que Laurent Delaunay, propriétaire de la maison éponyme, porte en lui.



Le palmarès des vins de la maison Edouard Delaunay présenté ce mardi 4 juillet à Londres

Parmi toutes les catégories représentées lors de cette compétition, le "Champion Red Trophy" est bien plus qu'un titre, il dépeint l'excellence, l'élite de ce concours. Le **Chambertin Grand Cru 2020** est le meilleur vin choisi malgré une concurrence rude et plusieurs dégustations à l'aveugle réalisées par des experts. En remportant ce trophée haut la main, la maison Edouard Delaunay démontre une nouvelle fois la qualité indéniable de ses vins.

Hier soir avait lieu à Londres le dîner de remise des prix de l'International Wine Challenge. Laurent Delaunay, présent sur place pour recevoir le prestigieux Champion Red Trophy, dont le **Chambertin Grand Cru 2020** a obtenu plus de **97** points, a également été récompensé par les trophées IWC du "French Red Trophy", "Burgundy Red Trophy" et "International Pinot Noir Trophy".

Cette merveilleuse soirée ne s'arrête pas là pour la plus atypique des grandes maisons de négoce bourguignonnes et spécialiste des Hautes-Côtes de Nuits. Edouard Delaunay a également remporté des trophées dans les catégories Nuits-Saint-Georges, Pommard et Puligny-Montrachet, ainsi que sept médailles d'or, ce qui témoigne de la réputation grandissante du domaine pour l'élaboration de vins de Bourgogne de classe mondiale.

Laurent Delaunay, propriétaire actuel et arrière-petit-fils du fondateur d'Edouard Delaunay, a déclaré : **"C'est un honneur de recevoir ce soir le trophée de Champion Red Wine décerné par l'IWC. Quel bonheur que de voir élu un Grand Cru de Bourgogne, où ma famille produit du vin depuis des générations !"** Il poursuit : **"Nous étions déjà très fiers de nos titres de Red Winemaker et White Winemaker obtenus les années précédentes, mais quelle joie d'obtenir ces nouveaux titres et nouvelles médailles ! Nos vins ont été reconnus et applaudis, c'est une marque de reconnaissance exceptionnelle qui nous encourage, mes équipes et moi-même, à continuer de grandir et affirmer ce style unique qui est le nôtre."**

7 médailles d'or ont notamment été obtenues pour le millésime 2020 sur les cuvées suivantes : **Chambertin Grand Cru, Puligny-Montrachet 1er Cru Les Referts, Pommard 1er Cru Les Chaponnières, Nuits-Saint-Georges 1er Cru Les Saint-Georges, Charmes-Chambertin Grand Cru, Corton-Charlemagne Grand Cru et Gevrey-Chambertin 1er Cru Aux Combottes.**

"Il est difficile de croire au succès que nous avons eu en si peu de temps, car le domaine n'est revenu dans les mains de notre famille qu'en 2017. Ce soir, nous avons l'impression d'avoir fait un nouveau grand pas en avant, non seulement pour redonner au domaine la gloire de son apogée au XIXe siècle, mais aussi pour asseoir la réputation grandissante d'Edouard Delaunay en Bourgogne."

Laurent Delaunay

A propos de la Maison Edouard Delaunay, histoire d'une résurgence familiale

Fondée en 1893 par Edouard Delaunay, la Maison éponyme a contribué de façon notable à l'expansion de la Bourgogne pendant près d'un siècle. Revenue dans le cercle familial en 2017 sous la houlette de Laurent Delaunay, arrière-petit-fils de son fondateur, œnologue et créateur de Badet Clément, la Maison Edouard Delaunay signe une magnifique gamme d'une cinquantaine de cuvées, allant des appellations régionales aux Grands Crus, de la Côte de Nuits à la Côte de Beaune.

